

Ses enfants,
Olivier Besse,
Marie Besse et Rudi Willig,
Hélène Besse Morand et Olivier Morand,
Leur maman Claire Besse,
Ses petits-enfants,
Jonathan, Raffaella, Valentina, Jeanne, Matthieu, Emile,
Son frère et sa sœur,
Jean et Marie-Thérèse Besse et leurs enfants Monique et Valérie, et leur famille,
Cécile Besse et ses enfants Pascale et Dominique, et leur famille,
Audrey Besse, Adrian Willig et Nadia Bakkou, Luca Willig,
ainsi que les familles parentes et amies,

ont la tristesse d'annoncer le décès de

Georges BESSE

enlevé à leur tendre affection le 17 juillet 2015 à Sion, dans sa 80ème année, des suites d'une brève maladie.

Georges repose en la chapelle de la Cluse (Murith) 89, bd de la Cluse, 1205 Genève.

La cérémonie religieuse sera célébrée en l'église Saint-Antoine-de-Padoue, rue Carteret, 1202 Genève, le mercredi 22 juillet à 15 heures.

En lieu et place de fleurs, un don peut être fait à CARITAS-GENEVE, CCP 12-2726-2, ou à HOME AUTONOME/Roue Libre, IBAN FR 1670 6050 7316 5747 5010 021, association en faveur de jeunes atteints de myopathie.

Cet avis tient lieu de faire-part.